

La Russie demande à l'ONU la fin du blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 28 septembre (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a appelé les États-Unis à l'ONU à lever le blocus économique, financier et commercial qu'ils font subir à notre pays depuis plus de 50 ans .

Sergueï Lavrov a déploré cette mesure unilatérale de Washington qui affecte 11 millions de Cubains et touche l'économie, le commerce et les finances internationales de notre pays.

Le chef de la diplomatie russe a souligné que cette mesure illégale viole les principes du marché dans les domaines de la technologie et des investissements ainsi que la Charte de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70691-la-russie-demande-a-lonu-la-fin-du-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba